

Am 4. Spieltag hieß es für die E2: It's Derbytime! Der TSV Leutenbach II war zu Gast auf dem Nellmersbacher Kunstrasen.

Unsere Jungs gingen engagiert ins Spiel und erarbeiteten sich von Beginn an Torchancen, die vorerst ungenutzt blieben. Torspieler Juli, der seinen Kasten mit tollen Paraden sauber hielt, sprach aus, was Trainer und Zuschauer dachten: „Kommt zum Abschluss, Jungs!“ Das taten sie dann auch, Arda erzielte den Führungstreffer, noch vor der Halbzeitpause erhöhten Maxi nach einer schönen Vorlage von Timo und Lukas M. auf ein beruhigendes 3:0.

In der zweiten Hälfte folgte eine kurze Phase der Unsicherheit, Leutenbach konnte auf 3:1 verkürzen. Doch wer hier auf des Gegners Seite schon Morgenluft witterte sah sich getäuscht. Die Nellmersbacher übernahmen direkt danach wieder das Heft und spielten tollen Kombinationsfußball, der mit Toren durch Lukas M., Timo, Sebastian und zweimal Robin belohnt wurde. Zuschauer bestaunten das tolle Stellungsspiel und den Teamgeist der Grünen, Trainer Toto freute sich, dass das im Training der vergangenen Woche Geübte so großartig umgesetzt wurde. Und mit dem 8:1 Sieg waren am Ende alle zufrieden, zumindest auf Nellmersbacher Seite.

Es spielten:

Benjamin Freitag, Maximilian Gregor, Arda Gürsel, Timo Häußermann, Lukas Hoffmann, Julius Knerr, Sebastian Lägel, Lukas und Robin Mann, Noah Stepanovic und Luca Weiß.

Glückwunsch auch an unsere E1, die einen 0:3 Rückstand gegen den TSV Großheppach I noch in ein Unentschieden verwandelten und auch an unsere E3, die ohne Auswechselspieler einen 11:3 Auswärtssieg in Weiler/Rems feiern konnte.